

# IWO

## Buka Musrenbang Kecamatan Bahodopi, Pj Bupati Morowali: Pembangunan Infrastruktur Kunci Perkuat Pertumbuhan Ekonomi

Patar Jup Jun - MOROWALI.IWO.OR.ID

Feb 10, 2025 - 16:59



MOROWALI Indonesiasatu.id- Penjabat (Pj) Bupati Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si, secara resmi membuka Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) tingkat Kecamatan Bahodopi. Acara yang berlangsung di Halaman Kantor Camat Bahodopi mengusung tema “Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Infrastruktur untuk Memperkuat Pertumbuhan Ekonomi Inklusif dan Kesejahteraan Masyarakat”.

Dalam sambutannya, Yusman Mahbub menekankan pentingnya Musrenbang sebagai wadah untuk menyerap aspirasi masyarakat dalam menyusun rencana pembangunan yang berkeadilan. Ia juga menegaskan bahwa pemerataan pembangunan dan infrastruktur yang baik akan menjadi kunci dalam memperkuat pertumbuhan ekonomi daerah, khususnya di Kecamatan Bahodopi yang merupakan salah satu pusat ekonomi di Kabupaten Morowali.



“Kami ingin memastikan bahwa pembangunan yang dilakukan benar-benar berdampak bagi kesejahteraan masyarakat. Oleh karena itu, kami mengajak seluruh pihak, baik pemerintah, sektor swasta, maupun masyarakat untuk berkolaborasi dalam mewujudkan pembangunan yang inklusif dan berkelanjutan,” ujar Yusman Mahbub, pada Senin (10/2/25).

Sementara itu, Camat Bahodopi, Tahir, SE, M.ADM, SDA, dalam laporannya, menyampaikan bahwa Kecamatan Bahodopi memiliki potensi besar dalam sektor industri dan perdagangan, sehingga diperlukan perencanaan yang matang agar pembangunan tidak hanya terfokus pada sektor tertentu, tetapi juga mencakup aspek kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh.

“Kami berharap Musrenbang ini dapat menghasilkan program-program prioritas yang benar-benar menjawab kebutuhan masyarakat, terutama dalam

peningkatan akses infrastruktur dan pemberdayaan ekonomi,” ungkapnya.

Musrenbang ini juga menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan langsung permasalahan dan kebutuhan di wilayahnya. berbagai usulan dari masyarakat terkait pembangunan infrastruktur, pendidikan, kesehatan, serta pemberdayaan ekonomi lokal menjadi perhatian utama.

Diharapkan berbagai aspirasi masyarakat dapat diakomodasi dalam perencanaan pembangunan Kabupaten Morowali ke depan, sehingga tercipta pemerataan pembangunan yang berdampak pada peningkatan kesejahteraan masyarakat di seluruh wilayah, termasuk di Kecamatan Bahodopi.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya, Pj. Sekda Morowali, Drs. Abdul Wahid Hasan, M.Pd, Wakil Ketua I DPRD Morowali, Sultanah Hadie, beserta sejumlah Anggota DPRD, Kepala OPD lingkup Pemkab Morowali, perwakilan Forkopimcam Bahodopi, Kades dan BPD se-Kecamatan Bahodopi serta tokoh masyarakat, dan perwakilan dunia usaha.